

相撲 増田 琥螺々さん
(松伏第二小学校4年)

8月27日に岐阜県郡上市で行われた「第2回全日本女子相撲大会」で、松伏第二小学校4年生の増田琥螺々さんが、「小学4年以下40kg未満級決勝」で、優勝しました。

増田さんは、相撲の稽古をしている父、姉の姿を見て、小学1年生の夏から相撲を始めました。今回の優勝は、日々、一生懸命取り組んでいる稽古の成果であると思います。これからも、嬉しいニュースを聞かせてください！応援しています！



増田さんからのメッセージ

相撲をやっていることで、相撲部屋に行けたり、テレビに出ているようなお相撲さんに会えたりします。でも、やっぱり日本の国技の相撲をやっていることが、とてもうれしいです。

それから、相撲は、頭を使って色々なわざを相手にかけていかないと勝てないということが分って、それもとても楽しいです。次もまた勝てるように頑張りたいと思います。

<主な出場大会>

- ・第24回わんぱく相撲越谷場所 3年生の部 優勝
- ・第11回埼玉県女子相撲小学生大会 4年生以下の部 出場
- ・第12回東京都女子相撲選手権 3・4年生の部 第三位

ZOOM UP!



金杉小学校区三世代交流親睦グラウンド
ゴルフ大会が開催されました【10月1日】

松伏町立金杉小学校の校庭で開催され、小学生35名を含む、7歳から89歳までの154名が参加しました。地域の方々との年齢差を感じさせない楽しく和やかなプレーが行われました。

教育委員会委員が任命されました
【10月1日】



教育委員会委員小林忠盛氏が任期満了となり、再任されました。

任期は平成27年9月30日までです。

松伏町地域子育て支援センターを
開設しました【10月3日】



子育て中の親子の交流の場、子育て相談の場として、新たに役場近くに開設しました。

今月の表紙



今年は、松伏町の地域活性化及び東日本大地震復興支援を目的として、松伏記念公園で、盛大に開催されました。訪れた28,000人の皆さんは、ステージでの演奏やショー、模擬店などを楽しんでいました。